
Compte rendu de la Réunion publique

du 15 Décembre 2022

Comité de quartier du Champ du Cerf

Étaient présent.e.s : 
M. Marc JOLY, Mme Corinne DEWITTE, M. Jonathan PETIDENT, Mme Céline 
COLLIGNON, M. Jean-Philippe BULTEL, M. Michel RICARD.
Mme Isabelle DELACROIX, Élue Référente Comité de Quartier du Champ du Cerf

Étaient excusé.e.s     :
Mme Aurélie DOLÉANS, Mme Malika BOUSSALAH 

Invités     présent   : 
M. Grégoire VERSTAVEL, Mme Anaïs SABIN

Ordre du jour     :

1) Présentation du projet compostage au champ du cerf
2) Tables rondes sur l’évolution de la ville :                                                                                          

Vous avez des questions ?                                                                                                                  
Vous souhaitez des évolutions ? Être acteur-trice de votre quartier ?

3) Récolte des questions
4) Intervention de M Grégoire VERSTAVEL, Directeur du Centre social « La Maison du Grand 

Cerf »

----------------------------------------------------------------------------------------

1) Intervention  de  Mme  Anaïs  SABIN :  Présentation  et  explication  du  projet
compostage.
L’installation est prévue au printemps à proximité des appartements

Mme SABIN nous donne des explications sur le projet  du composteur et  nous
indique  qu’il  sera  fermé  par  un  cadenas  et  seules  les  personnes  intéressées  et
référentes du site auront le code dudit cadenas.

Résumé des questions réponses : 
Le ou la référent.e devra venir une fois par semaine.

Il y aura un Maître composteur qui sera missionné par la MEL. Il passera sur le
site une fois par mois. 
L’installation est prévue au printemps 2023.



Le  produit  du  compostage  sera  donné  aux  utilisateurs-trices  ou  aux  jardins
partagés et/ou aux jardins ouvriers. 
Les contenants seront adaptés et comporteront un minimum de 3 bacs.
L’emplacement du composteur sera décidé en fonction du nombre de bacs utilisés.

Le composteur pourrait être une bonne idée à côté des immeubles car ils n’ont pas
de poubelles de tri.  La valorisation des déchets verts et  alimentaires serait  une
alternative (voir loi à venir à 2024). La MEL travaille sur ce projet.

Il nous est rappelé que la MEL a offert 100 composteurs l’année dernière à des
jardins privés.

Anaïs SABIN est à la recherche d’un groupe de personnes intéressées. 

Il existe déjà un composteur dans le verger derrière le centre social. Il faut donc
réfléchir  à  l’endroit  le  plus  judicieux  pour  installer  le  futur  composteur  et
interroger les habitants pour savoir si ce projet les intéresserait.

2) et 3)  : 
Seul un couple de riverains était présent à notre réunion. Les échanges se sont
concentrés sur le compostage et l’intervention de M. VERSTAVEL. 

4) Intervention de M. VERSTAVEL :
Tous les 4 ans, le centre social « La Maison du Grand Cerf » fait l’objet d’une
demande d’agrément.
Il est présent à notre réunion afin de rencontrer les membres et les riverains afin de
récupérer les retours positifs et négatifs des habitants du quartier. 
Pour ce faire, il a posé des questions afin de faire un diagnostic.

M. VERSTAVEL nous a également sollicité pour collecter nos avis sur la place et
les  activités du centre  social  et  culturel  la  maison du grand cerf  et  si  celles-ci
s’adressaient à toutes les générations ?

Fin de la réunion.

  
. 


